

172 - 6.07.2011

# Delegation reist zur Trauerfeier

**NACHRUF** Langjähriger Bürgermeister von  
Nackenheim Partnergemeinde gestorben

**NACKENHEIM / POMMARD**  
(red). Der langjährige Bürgermeister von Pommard, Henri Girardin, ist im Alter von 91 Jahren verstorben. Die Weinbaugemeinde in Burgund, vor Toren von Beaune gelegen, pflegt bereits seit 47 Jahren eine Partnerschaft mit Nackenheim.

Henri Girardin war von 1952 bis 1961 und von 1965 bis 1989 Pommards Bürgermeister und hat sich bis zuletzt für die Partnerschaft der beiden Gemeinden engagiert. An der Trauerfeier in der Kirche in Pommard nahmen aus Nackenheim Ortsbürgermeister Heinz Hassemer sowie die beiden ehemaligen Bürgermeister Günter Ollig und Bardo Kraus teil.

Der Freundschaftskreis Nackenheim-Pommard wurde von Richard und Gerlinde Speckeneuer sowie Erhard und Mathilde Mark vertreten.

Der in der Kirche aufgebahrte Sarg war auch mit einem Blumengebilde der Gemeinde Nackenheim geschmückt, das mit Schleifen in den Farben beider Länder versehen war. Altbürgermeister Serge Lahaye, der 1964 mit dem damaligen Nackenheimer Ortsobershaupt Richard Bauer den Partnerschaftsvertrag unterzeichnet hatte, und der amtierende Bürgermeister Jacques Frotey freuten sich über die Anteilnahme der Delegation aus Nackenheim.